

## **Tagesordnungspunkt 1** **Einwohnerfragestunde**

Der Ortsbürgermeister Helfenstein aus Löllbach fragt nach dem Sachstand des Hangrutsches hinter dem Gemeindehaus in Löllbach. Nach Aussage des zuständigen Fachbereiches fehlt es an Fachpersonal, um die Aufgabe mit Nachdruck zu bearbeiten. Herr Helfenstein erinnert, dass es hier um hohe Fördergelder geht, die für die Beseitigung des Hangrutsches bereits zugesagt wurden.

Er appelliert an die Mitglieder des Verbandsgemeinderates die Hinhaltetaktik zu beenden und doch endlich den von der Verwaltung vorgeschlagenen Stellenmehrungen zuzustimmen.

Herr Engelmann erklärt, dass die Verwaltung dieses Projekt abarbeiten wird, damit die Fördergelder nicht verloren gehen.